



COMUNICADO OFICIAL

Hoy 08 y mañana 09 de Junio se conmemora en Colombia el día del estudiante caído a raíz de los diferentes sucesos ocurridos en años anteriores donde algunos estudiantes de universidades salieron a alzar su voz de lucha en las calles pero fueron asesinados, heridos y reprimidos por la fuerza policial y/o militar, cosa que no muy distante de la situación actual.

El día de hoy la estudiantina de la universidad del Tolima no fue ajena a esta conmemoración y a lo largo del día se llevaron a cabo diferentes actividades a las afueras del campus Santa Helena de la universidad pero al caer la tarde-noche, fueron testigos de como diferentes personas ajenas a la lucha social, llevaban a cabo acciones con las que no nos sentimos identificadas e identificados como colectivo y sabemos que una gran cantidad de la estudiantina de la UT tampoco.

Desde el colectivo queremos hacer un llamado de respeto hacia la Comisión de Derechos Humanos del Tolima y el Comité de Salud que han estado acompañando las diversas manifestaciones que se vienen adelantando en la ciudad de Ibagué desde el pasado 28 Abril pero que en la noche de hoy fueron atacadas y atacados por un grupo de sujetos también ajenos a la lucha social que no contentos con insultar verbalmente también intentaron hurtarles sus pertenencias.

Finalmente, responsabilizamos al señor Andrés Hurtado, alcalde de Ibagué por la vida e integridad de quienes hoy están dentro del campus de la Universidad del Tolima y quienes están siendo llevadas y llevados al comando de la METIB.

Seguiremos como colectivo siendo participe de los espacios y ayudando en la construcción de la digna lucha, digna lucha que hoy se vive en las calles.

¡A PARAR PARA AVANZAR!